

# *Au seuil du 26 juillet*

---



**Photo : Pastor Batista**

La Havane, 25 juillet (RHC) L'activité trépidante qui marque habituellement les heures précédant toute grande célébration n'a pas grand-chose à voir avec le calme qui règne sur la Place Mayor General Serafín Sánchez Valdivia, à Sancti Spiritus, où se déroulera demain la commémoration centrale du 71e anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes.

Le calme de l'esplanade est sans aucun doute l'expression palpable ou visible de la sécurité avec laquelle les préparatifs généraux se sont déroulés pour que, avec la présence de milliers de personnes de Sancti Spiritus, Cuba célèbre la Journée de la rébellion nationale depuis la terre de Yayabo.

Il n'est donc pas surprenant qu'au moment de la mise sous presse, les éléments techniques pour l'éclairage, le son, les écrans, le service électrique, les conditions de capture et de transmission des images, les chaises et autres protections étaient pratiquement « prêts à être utilisés à fond le 26 ».

Avec le même sens du détail, d'autres éléments ont été planifiés, tels que les règles de circulation et de transport et les mesures de sécurité correspondantes pour le transfert vers la capitale provinciale de ceux qui représenteront leurs concitoyens des sept autres municipalités du territoire.

En même temps, les bases organisationnelles ont été créées pour accueillir, avec la sensibilité typique de la ville légendaire, les personnalités et autres invités à l'événement ; pour concevoir une bonne rencontre de solidarité, aujourd'hui 25 juillet, avec près de cent cinquante participants de 23 nations, en même temps qu'il est prévu d'inaugurer une partie des œuvres d'impact social qu'à l'occasion de l'anniversaire et vers le nouvel anniversaire du triomphe de la Révolution, Sancti Spíritus s'est proposé de promouvoir.

De même, toutes les « cordes » sont attachées qui soutiendront le gala culturel prévu ce soir, devant la Bibliothèque Provinciale Rubén Martínez Villena, dans le parc central Serafín Sánchez Valdivia, un spectacle qui, pendant environ une heure, condensera le meilleur du talent culturel de Sancti Spíritus, avec une représentation nationale et une présence marquée de jeunes talents de l'éducation artistique locale.

Enfin, la place attend calmement l'arrivée de la matinée historique de Santa Ana. Devant elle, le siège du comité provincial du parti, la ville et la province dans son ensemble sont encore en pleine effervescence, avec un pouls de 26.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361000-au-seuil-du-26-juillet>



**Radio Habana Cuba**